

Conferencia Inaugural del Máster:

Viernes 1 de octubre a las 12:30h en el Salón de Actos de la Facultad de Farmacia (UV)

Este año la inauguración del Máster contará con la presencia del Dr. Valentín Ceña Callejo, Catedrático de Farmacología y director del grupo de investigación Neurodeath de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM). Presidente de la Sociedad Española de Farmacología (SEF).

El profesor Valentín Ceña impartirá la conferencia titulada:
"La nanofarmacología: ¿Una terapia de futuro?"



El grupo de investigación de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) **Neurodeath**, dirigido por el catedrático de Farmacología Valentín Ceña, se centra fundamentalmente en dos líneas de investigación.

- La primera de ellas consiste en el estudio de los mecanismos moleculares implicados en la muerte neuronal durante la neurodegeneración. En esta línea de investigación, se presta especial atención al papel que juega la mitocondria en dicha muerte.
- La segunda línea de investigación consiste en el desarrollo de nanopartículas (dendrimeros, nanoestructuras de carbono solas o combinadas con dendrimeros) que puedan servir de vectores no virales para transfectar siRNA en neuronas (tanto in vitro como in vivo) y en células cancerosas

El profesor Valentín Ceña cuenta con un **amplio historial investigador** con más de 120 publicaciones en el campo de la farmacología y la nanomedicina. Ha sido coordinador del área 3B (Fisiología, Farmacología y Química Terapéutica) de la Agencia Española de Evaluación y Prospectiva (ANEP) y subdirector general de Redes e Investigación Cooperativa del Instituto de Salud Carlos III.

En julio de 2019, el catedrático de Farmacología y director del grupo de investigación Neurodeath, Valentín Ceña, fue nombrado presidente de la Sociedad Española de Farmacología.